

*So wenig versprochen und so vieles gehalten.
So wenig verkündet und so vieles erfüllt.
So wenig gepredigt und so vieles gesagt.
So wenig geplant und so vieles getan.
Von gestern auf heute so leise gegangen.
Und nun so laut vermisst.
(Silvia Gillardon)*

Meilen, im August 2015

WIR DANKEN VON GANZEM HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von

Rainer Aeberli

erfahren durften.

Ein spezieller Dank

- Herrn Pfarrer Mike Gray für die einfühlsame Abdankung
- Frau Barbara Meldau für das bewegende Orgelspiel
- Frau Andrea Jacober für das wunderschöne Flötenspiel
- für die zahlreichen Karten, die Blumen und die grosszügigen Spenden an die Martin-Stiftung Erlenbach
- allen, die Rainer im Leben Gutes getan haben und ihm in Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind.

Wir werden Rainer in liebevoller Erinnerung behalten.

Die Trauerfamilie